

三重小学校だより

すず か おろし

鈴鹿嵐



<http://www.yokkaichi.ed.jp/mie/>

四日市市立三重小学校

令和2年10月21日号



大成功！5年生の自然教室



10月15日(木)～16日(金)、5年生が四日市市少年自然の家へ自然教室に行ってきました。二日間とも素晴らしい秋晴れでした。1日目の午前は、秋の気配が深まる森でのウォークラリー。地図を片手に森を歩き回りました。午後は、大門池でのカヤック体験と伊勢型紙のしおり作り。夜はキャンプファイヤーをしました。



2日目は、コロナ対策をしたうえでの飯盒炊きです。みんなで火を起こしてカレーを作って食べました。最後に展望台ハイクをして記念撮影をしました。すべてのメニューを元気よくこなした5年生。集団行動もずいぶんうまくなりました。きっと、かけがえのない思い出になったことでしょう。



大きな行事がまた一つ成功しました。自然教室は、当初、コロナの影響で実施が危ぶまれました。しかし、自然の家のスタッフの皆さんの徹底した感染症対策と、先生たちの工夫・配慮により、安心して活動することができました。例年とはちょっと違うところもありましたが、大自然を十分に満喫し、集団での宿泊という大きな経験を成し遂げることができました。

自然教室大成功！5年生のみんな、お疲れさまでした。



秋は校外学習の季節です



10月は、多くの学年が校外学習に出かけました。学校を離れ、たくさんの人と触れ合い、いつもとは違う体験をし、学びを深めます。コロナの影響で、例年訪れていたいくつかの見学先に行くことはできませんでしたが、その分、新しい場所で新たな発見がありました。「学びの選択肢が増えた」ということですね。

4年生

10月13日(火)、午前は四日市市桜町の三重県環境学習情報センターへ行きました。買い物シミュレーションゲームで環境の大切さを学んだり、パネル展示で四日市公害に関する学習をしたりしました。午後は、川越町にある北部浄化センターへ行きました。三重地区で朝8時に流した下水が、2時間後の10時には北部浄化センターまで流れ着くことを知り、みんな驚いていました。流れてきた下水がきれいになって伊勢湾に流れていく行程も詳しく見学することができました。



3年生

10月6日(火)、午前中は、新しくできた四日市市総合体育館と中央緑地運動施設を見学しました。美しい建築技術やバリアフリーなど、最新の施設ならではの工夫がされており、とても素敵でした。競技場やサッカー場の人工芝と天然芝の上を歩き、感触も体験しました。また、四日市市がオリンピックカナダ体操チーム事前キャンプ地であることや、カナダの場所や特色などの話も聞きました。午後からは四日市港ポートビルで、港のはたらきや四日市港の特徴を学習しました。



2年生



10月16日(金)、2年生は(ちょっと近いけれど)、四日市東坂郵便局を見学しました。ポストの中を開けて、袋を見せてもらい大喜び。局の中では、カウンターの仕事や掲示物などを丁寧に説明してもらいました。



保護者の皆様へ ~引き続き、感染症対策をお願いします~

朝夕はめっきり冷え込むようになりました。例年、11月頃からインフルエンザが流行します。コロナ対策と併せて、手洗い、マスクの着用、三密を避けるなど、引き続き感染症対策にご協力ください。なお、体調がすぐれなかったり、微熱があったりする場合は、くれぐれも無理をさせないようお願いいたします。

22日(木)は、授業参観です。保護者の皆様におかれましても、マスク着用、検温などの感染症対策と、入場証の携帯をお願いいたします。

